



Lancement du projet - Remerciements

Chers Collègues

Nous tenons à remercier chaleureusement l'ensemble des participants à l'événement de lancement du PEPR Origines. Cet événement nous a permis de commencer à construire ensemble ce beau projet collaboratif. Les présentations ainsi que nos discussions ont permis d'amorcer de nombreuses collaborations qui promettent d'être fructueuses. Il est clair que de nouvelles idées de collaborations ont aussi pu germer pendant ses journées riches d'échanges. Merci à ceux qui ont pu faire le déplacement. Nous retirons une grande satisfaction d'avoir pu vous y rencontrer. Nous remercions aussi ceux qui ont du suivre à distance en nous excusant des petits soucis techniques rencontrés. Ce lancement signe le début de cette large collaboration et annonce d'autres rencontres collaboratives fructueuses.

Retrouvez l'ouverture de la séance sur Youtube : [ici](#)

Mise en ligne du site internet

Le site internet du PEPR est désormais en ligne. Toutes les actualités y seront publiées.

Retrouvez toutes les descriptions des différents axes et des projets ciblés sur le site.

N'hésitez pas à nous soumettre toutes informations utiles (annonce de recrutement, kickoff, résultats, publications..), nous nous ferons un plaisir de les relayer sur le site.

Voici le lien : [ici](#)

Appel à projet

L'appel à projet Origines a été clôturé le 15 octobre. Pour toute soumission de projet, nous reviendrons vers vous directement afin de vous informer du résultat.

Nous contacter



insu-pepr-origins@cnrs.fr

Save the date

Le prochain colloque scientifique se tiendra à Nantes, du **1 au 5 juillet 2024**.

Cet événement est en collaboration avec le PNP, Europlanet-France et la SFE.

Nous vous communiquerons le lien d'inscription prochainement.